Höhere Gebühren

Extra-Obolus bei Schuttanlieferung außerhalb der Öffnungszeiten

BURGBERNHEIM (cs) – Wie zuvor die Gemeinderäte in Gallmersgarten und Illesheim haben auch die Stadträte von Burgbernheim eine neue Abfallwirtschafts- und Gebührensatzung für die örtliche Bauschuttdeponie erlassen.

Pro Kubikmeter Bodenaushub werden ab 1. Januar sieben Euro Gebühr erhoben, bislang kostete die Anlieferung fünf Euro. Pro Kubikmeter Bauschutt oder Straßenaushub sind ab Januar zehn Euro zu zahlen, aktuell sind es acht Euro. Möglichst beim Deponiewärter vor Ort sind künftig die Gebühren zu entrichten, wenn kleinere Mengen bis drei Kubikmeter abgeliefert werden.

Eine weitere Neuerung gibt es, was die Anlieferung außerhalb der Öffnungszeiten anbelangt. Eine Gebühr von 15 Euro wird erhoben, wenn der Deponiewärter zusätzlich anrücken muss, um eine Ladung unterhalb der Grenze von drei Kubikmetern anzunehmen.